
 
 
 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 
 

 ○ 砂利敷きの私道が多く、水はけが悪い。 

 ○ 弁財通り（商店街通り）は、道幅が狭く、車のすれ違い 

  が大変。 

 ○ 幅の狭い道路が、地区外の車の通り抜けに使われている。 

  一方通行などの規制の検討も必要ではないか？ 

 ○ 高齢化を見据え、遠くまで行かずとも地区内で日用品の 

  買い物ができるようになると良い。 

 ○ 道路上に私物が置かれている場所がある。 
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回覧 

意見交換会 （９月１６日、１０月１０日） 

出された意見（一部） 

まち歩き （１１月２１日） 

弁財地区街づくり協議会では、住環境をより良くするための地区計画原案を策定することを目指し 

活動を行っています。９月から１１月にかけて開催した計３回の会議では、今後の検討材料を集める

ために「意見交換会」と「まち歩き」を実施し、地区の現状と課題を協議会会員間で共有しました。 


